



POSITIVO

empresa de viajes y turismo



IMPONENTE SUR PERTUANO 15D/14N



IMPONENTE SUR PERUANO - 15 DÍAS 14 NOCHES

Ruta: Circuito desde Lima hasta Cusco

Tipo de tour: Cultura

Día de salida: Salida diaria

Validez: Desde el 2 de enero hasta el 20 de diciembre de 2024

RESUMEN DEL VIAJE

Experimenta lo mejor del Perú en un recorrido de 15 días por el sur del país, una de las zonas más privilegiadas de nuestro territorio. Descubre sus tesoros naturales en Paracas y deleita el paladar con los intensos sabores de nuestra capital gastronómica de Arequipa. Explora los Andes, conoce poblaciones fascinantes en el lago Titicaca y acércate a nuestro pasado milenario y la historia inca cuando llegues a Cusco. ¡Un viaje que nunca olvidarás!

PUNTOS DESTACADOS

DURACIÓN: 15 DÍAS / 14 NOCHES



Destino inicial y final

1. Lima 7. Cusco



Destinos

2. Paracas 6. Puno
3. Nazca 7. Cusco
4. Arequipa 8. Valle Sagrado
5. Valle del Colca 9. Machu Picchu

Cusco. La antigua capital inca es una mezcla única de pasado precolombino con arquitectura española. Sus templos, plazas y calles están rodeados de cerros entre los que se esconden sitios sorprendentes como Sacsayhuamán y Qenqo, Puca Pucará y Tambomachay.

Coricancha. Muestra impresionante de la convergencia del universo inca con el colonial. Fue el templo dedicado a la veneración del sol y uno de los más importantes durante el imperio. Con la llegada de los españoles, sus cimientos fueron usados como base para la construcción del convento de Santo Domingo.

Valle del Colca. Aprecia la elegancia de los cóndores planeando sobre este valle con 4,000 metros de profundidad, uno de los más profundos del planeta.

Lago Titicaca. El lago navegable más alto del mundo combina naturaleza con cultura viva. Visita las islas de Taquile y los Uros, donde sus pobladores mantienen su herencia legendaria.

Machu Picchu. La “ciudad perdida de los incas” es el motivo por el cual miles de personas llegan a Perú. Oculta entre la vegetación, acércate a nuestro pasado a través de sus estancias, templos, puentes y sitios religiosos, contruidos en comunión con el paisaje que los rodea.

¡NO TE PUEDES PERDER!

Bohemio Barranco. El barrio más colorido y artístico de Lima, goza de numerosos bares y restaurantes y buenas tiendas artesanales.

Rocoto relleno. Ícono de la cocina arequipeña. Una explosión de sabores con un rocoto relleno de carne picada, aceitunas y queso fresco.

Lagunas cusqueñas. Maravíllate con el reflejo de los nevados en las lagunas de Huaypo y Piuray. Puedes realizar actividades como kayak y paddle.

DÍA A DÍA

DÍA 1 | LLEGADA LIMA

Llegada al aeropuerto de Lima. A tu arribo, un servicio de transporte te recogerá en el aeropuerto a la hora programada para trasladarte a tu hotel. La capital peruana es una metrópoli moderna y llena de historia, que actualmente atraviesa un emocionante proceso de cambios culturales y económicos.

- **Noche en hotel seleccionado en Lima.**

DÍA 2 | LIMA - MUSEO LARCO Y CITY TOUR

Prepárate para explorar el casco antiguo de Lima, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, que está repleto de fascinantes edificios históricos. Comienza la ruta con el **Museo Larco**, ubicado en el tradicional distrito de Pueblo Libre y alojado en una mansión virreinal bellamente restaurada, que a su vez está construida sobre una pirámide precolombina del siglo VII. El museo cuenta con una completísima colección prehispánica de objetos de oro y plata, así como piezas de arte erótico. Luego, dirígete hasta la **Casa Aliaga**, una mansión colonial concedida en 1535 por el conquistador Francisco Pizarro a uno de sus capitanes, Jerónimo de Aliaga. Esta es la única casa de la época que aún pertenece a la misma familia. Continúa con un recorrido escénico por el centro colonial. Visita la **Plaza de Armas**, donde podrás apreciar la grandiosa arquitectura del Imperio español. Ahí se encuentra su magnífica Catedral, construida en el siglo XVI. Termina el paseo retornando a tu hotel.

- **Noche en Lima en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno.**
- **Tour opcional: Malecones de Miraflores y Barranco con experiencia gastronómica.**

DÍA 3 | LIMA - PARACAS (265 km – 3.5 horas)

Una movilidad te recogerá para trasladarte a la estación para que aborde el bus hasta **Paracas**, un viaje a través del desierto sureño. Una vez en tu destino, podrás chequearte en el hotel y tener la tarde libre para disfrutar del famoso balneario.

- **Noche en Paracas en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno.**
- **Tour opcional: Tubulares en las dunas de Paracas.**

DÍA 4 | PARACAS - ISLAS BALLESTAS - NASCA (214km – 3.5horas)

Serás trasladado al muelle para abordar la lancha que te llevará a las **islas Ballestas**. Esta es una reserva natural con hermosas formaciones geológicas e impresionante fauna, ¡hasta pueden observarse rezagos de culturas pre-incas! Las Islas Ballestas son hogar de aves, pelícanos, leones marinos, pingüinos de Humboldt y otras especies fascinantes. En el camino, podrás ver el aún inexplicable dibujo trazado sobre la arena en forma de candelabro. Al finalizar el tour, irás hasta la estación de buses para continuar hacia la ciudad de Nasca.

- **Noche en Nasca en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno.**



DÍA 5 | LÍNEAS DE NASCA - AREQUIPA

Disfruta de un sobrevuelo de 30 minutos sobre el desierto y las misteriosas líneas de Nasca. Nasca es un pueblo pequeño que tal vez pasaría desapercibido en el mapa si no fuera porque alberga las famosas líneas grabadas en el desierto. Un mono, una araña y un cóndor – todos de gran tamaño – pueden ser observados desde el aire y te dan la oportunidad de intentar develar el enigma de su origen. Si el clima y el permiso de espacio aéreo son propicios, sobrevuela también las líneas descubiertas recientemente en Palpa. Tras volar sobre estas impresionantes montañas, donde se encuentran fósiles marinos de más de 150 millones de años, termina el recorrido. Por la noche, serás llevado hasta la estación para abordar el bus que te trasladará hasta tu siguiente destino: Arequipa. Luego de 10 horas de viaje, llegarás a tu hotel para descansar.

***No incluye late check out en Nazca**

- **Noche a bordo del bus. Desayuno incluido.**

DÍA 6 | AREQUIPA: CITY TOUR Y MONASTERIO DE SANTA CATALINA

Llegada a Arequipa. Early check in incluido.

El día de hoy está dedicado a conocer la ciudad. Comienza tu recorrido en la plaza principal, llamada **Plaza de Armas**. Admira su elegante catedral basílica de estilo neo renacentista y el sensacional **Monasterio de Santa Catalina**, que durante siglos fue una 'ciudad prohibida' en el corazón de Arequipa, cerrada a las miradas indiscretas y a la influencia del mundo exterior. Fundado en el siglo XVI, el convento era un pueblo casi autosuficiente, formado por casas destinadas a las monjas y sus sirvientes, claustros, plazas y calles estrechas, cocinas y refectorios, entre otros. Las familias de las monjas pagaban grandes sumas de dinero para que sus hijas fueran admitidas, lo que aumentaba la riqueza y el prestigio del lugar. Hoy en día, pasear por sus coloridas callejuelas es retroceder en el tiempo y permite entender el Perú colonial. Continúa hasta llegar a la **Iglesia de la Compañía**, quizás la mayor obra maestra del barroco peruano, donde podrás analizar su fascinante fachada. La sacristía es especialmente bella, gracias a su cúpula y sus paredes cubiertas de murales que muestran la flora y la fauna tropicales. El seminario jesuita es muy conocido por su hermoso claustro principal. Por último, dirígete a los barrios de **Yanahuara y Carmen Alto**, donde podrás disfrutar de una magnífica vista del volcán Misti, que se eleva sobre la ciudad.

**Código de vestimenta para las Iglesias: durante la visita, el uso de polos de manga corta, bividis, shorts sobre las rodillas no están permitidas, caso contrario no podrá ingresar.*

- Noche en Arequipa en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno.

DÍA 7 | AREQUIPA - CAÑÓN DEL COLCA (165 km – 3 horas)

Deja Arequipa rumbo al Valle del Colca pasando primero por el distrito de Yura. **Yura** se caracteriza por contar con una serie de impresionantes accidentes geográficos, como barrancos, cordilleras y cañones. Continúa a través de la Reserva de Pampas Cañahuas, una extensa planicie poblada por vicuñas, uno de los cuatro camélidos andinos autóctonos que se encuentran en Perú. Cruzarás las **pampas de Viscachani y Toccra**, bordeando el cráter del volcán Chucura para llegar al mirador de Los Andes en Patapampa, que se encuentra a 4,910 metros sobre el nivel del mar. Desde aquí se pueden observar los diferentes volcanes que rodean Arequipa. El almuerzo se realizará en el pintoresco pueblo de **Chivay**, seguido de un traslado a tu hotel seleccionado en el **Valle del Colca** para disfrutar del resto de la tarde libre.

- Noche en Colca en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno. Almuerzo incluido.

DÍA 8 | CAÑÓN DEL COLCA

Prepárate para un día para recordar con un viaje impresionante al mirador **Cruz del Cóndor**. Respira hondo y aprecia la inmensidad del Valle del Colca, uno de los cañones más profundos del mundo, con una altura máxima superior a 4,160 metros, el doble que el Gran Cañón. La emoción que sentirás con esta experiencia aumentará al observar el espectáculo natural de los inmensos cóndores sobre el cañón. Déjate sorprender mientras contemplas el sobrevuelo de estas elegantes aves rapaces, patrullando con disciplina militar. Desciende al fondo del valle para descubrir algunos de los pueblos rurales situados a orillas del río Colca, como **Chivay, Pinchollo, Maca, Achoma y Yanque**. En estos pueblos, las pintorescas iglesias coloniales están tan integradas al paisaje como los picos de los Andes. También puedes hacer una parada en los miradores de **Antahuilque y Choquetico** para admirar las majestuosas vistas del valle. Continúa hacia el mirador de Ocolle para apreciar lo que se conoce como 'el anfiteatro' y luego dirígete al sitio arqueológico de Uyo Uyo. Finalmente, vuelve a tu hotel a descansar.

- Noche en Colca en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno. Almuerzo incluido.



DÍA 9 | CAÑÓN DEL COLCA - PUNO (250 km – 4 horas)

Aprovecha la mañana libre para disfrutar de las instalaciones del hotel. Por la tarde, partirá hacia Puno atravesando la Reserva Nacional de Salinas y Aguada Blanca, además de los bosques de piedra de Patahuasi. Los paisajes te encantarán, con su combinación de llanuras altas, formaciones rocosas inusuales y lagunas pobladas por grullas que baten sus alas sobre el agua. Tras seis horas de viaje, llegarás a tu destino y serás trasladado a tu hotel.

- **Noche en Puno en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno. Box lunch incluido**

DÍA 10 | PUNO - LAGO TITICACA: UROS Y TAQUILE

Un vehículo te traslada al puerto de Puno, donde un bote te espera para llevarte a las hermosas **islas de Uros**. Los Uros son una antigua sociedad que puebla una serie de islas artificiales construidas sobre una base de cañas de totora tejidas que crecen en el propio lago. En la parte superior, los habitantes construyen sus casas, también hechas de juncos; por eso cocinan al aire libre para evitar posibles incendios. Después de una fantástica excursión de hora y media, continúa tu viaje a **la isla de Taquile**, un bonito pedazo de cielo que otrora perteneció al Imperio inca. Todavía se pueden apreciar vestigios de esta cultura en sus estructuras. Una vez allí, habrá una sesión informativa sobre la isla y presenciarás una actividad cultural. Tras un delicioso almuerzo comenzarás tu regreso a Puno.

- **Noche en Puno en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno. Almuerzo incluido.**
- **Tour opcional: Canoa polinésica**

DÍA 11 | PUNO - CUSCO (390 km - 10 horas)

Prepárate para tu viaje hacia el corazón del Imperio inca. Recárgate de energía antes de ser transportado hasta la estación de buses y abordar el que te llevará a Cusco. Recorre la ruta a través de asombrosos paisajes de la meseta montañosa, con aldeas y animales autóctonos alrededor. Toma un descanso en el sitio arqueológico de **Pucará**, que data de 200 aC. a 300 dC; también visitarás **Racchi**, donde se encuentra el templo a Wiracocha, una sorprendente construcción rectangular de 30 metros de ancho por 20 de alto. Previa llegada a Cusco, harás una parada más en el pueblo de **Andahuaylillas** para conocer su principal atractivo: su iglesia apodada la “Capilla Sixtina de América” por las impresionantes obras de arte encontradas en su interior. Ya en la Ciudad Imperial, un servicio de transporte te recogerá de la estación de buses y te dejará en tu hotel.

- **Noche en Cusco en hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno. Almuerzo incluido.**

DÍA 12 | CUSCO: CITY TOUR Y SITIOS ARQUEOLÓGICOS

Aprovecha la mañana libre para relajarte o caminar por la ciudad. Por la tarde, disfruta de una visita guiada que comienza en el **Convento de Santo Domingo**, un gran complejo renacentista-barroco, que fue construido sobre el templo inca Koricancha. Fue uno de los templos más importantes dedicados al culto del sol y sus cimientos aún destacan en la base del convento. Las crónicas antiguas dicen que el templo estaba cubierto de pan de oro y lleno de representaciones doradas de la naturaleza. Luego de visitar la **Catedral** en la Plaza de Armas, dirígete a las colinas que presiden Cusco para visitar los restos de la **fortaleza de Sacsayhuamán**, cuyas imponentes murallas ofrecen una impresionante vista panorámica de Cusco, y visita las ruinas del templo y anfiteatro de **Qenqo**, donde se cree que los incas practicaban rituales relacionados con la agricultura. Admira Qenqo y finalmente, visita **PucaPucará** (fortaleza roja en quechua), un complejo militar inca situado en una prominente colina. Todavía se pueden apreciar sus viviendas, plazas, baños, acueductos, murallas y torres.

- **Noche en Cusco en el hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno.**
- **Tour opcional: Visita al Planetarium Cusco**

DÍA 13 | CUSCO - VALLE SAGRADO - CHINCHERO - OLLANTAYTAMBO (75km – 1.5horas)

Un transporte va a pasar a recogerlo por la mañana a tu hotel para llevarte al pueblo de **Chinchoero***. Este centro urbano cusqueño tradicional es especial no solo por su privilegiada vista del paisaje del Valle Sagrado, sino también porque sus habitantes conservan las tradiciones y el conocimiento heredado de los incas y que se ve reflejado en sus vestimentas y sus artesanías. Además de su legado cultural, en Chinchoero se pueden visitar los andenes agrícolas y su bella iglesia del siglo XVII, edificada sobre un antiguo palacio inca y considerada como una de las primeras edificaciones católicas en Perú. Continúa tu viaje por el Valle Sagrado rumbo a Ollantaytambo, haciendo una parada previa en un mirador para deleitarse con el paisaje antes de llegar al **Museo**

Vivo de Yucay. Este museo es, en realidad, un centro de interpretación de las tradiciones andinas, con demostraciones de elaboración de obra textil, artesanías de adobe, cerámica y platería con el empleo de las mismas técnicas milenarias incas. En el lugar viven alpacas, llamas y ovejas, que puedes ver de cerca e incluso alimentar. Finalmente, inicia tu recorrido por el pueblo de **Ollantaytambo** con un delicioso almuerzo. Disfruta de la esencia andina que se respira en el lugar paseando por sus calles – que aún mantiene la planificación urbana inca y es habitado desde entonces – y sube por la icónica fortaleza, construida al lado de la montaña. Al finalizar su visita, vuelve a tu hotel para descansar lleno del espíritu inca.

**Las visitas que se realizan los domingos incluyen el mercado de Chinchero.*

- **Noche en Valle Sagrado en el hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno. Almuerzo incluido.**



DÍA 14 | VALLE SAGRADO - MACHU PICCHU - CUSCO (115 km – 3 horas)

Después del desayuno, será recogido de su hotel en Valle Sagrado y llevado hacia la estación de tren de Ollantaytambo para iniciar su aventura hacia **Machu Picchu Pueblo**. Una vez en el tren, viajarás observando los paisajes andinos durante un trayecto de una hora y media. Luego de llegar a la estación de **Aguas Calientes**, nuestro guía lo estará esperando y lo acompañará hasta el punto de partida del bus. Luego tomará un autobús para el viaje de 25 minutos cuesta arriba a Machu Picchu, conocida como la "ciudad perdida de los Incas"..

Se cree que este sitio arqueológico fue construido en 1450 por el Inca Pachacutec como su casa de vacaciones. Sin embargo, un siglo después, la ciudad fue abandonada tras la conquista española, escapando de la destrucción que azotó a otros asentamientos incas. A lo largo de la visita guiada, tendrás la oportunidad de conocer los orígenes de esta impresionante ciudadela y explorar sus monumentos más destacados.

Después de completar el recorrido, tomará el autobús a Aguas Calientes, donde disfrutará de un almuerzo en el restaurante de su elección. Después del almuerzo, puede explorar el encantador pueblo y, en el momento apropiado, puede abordar el tren de regreso. El viaje en tren tomará una hora y media y lo llevará de regreso a Ollantaytambo, donde nuestro transporte lo acompañará de regreso a su hotel en Cusco.

**La hora del almuerzo puede variar según el ingreso a la ciudadela.*

***Recuerde confirmar su reserva lo antes posible para proceder con la compra de entradas con anticipación debido al aforo limitado de la ciudadela. Las entradas están sujetas a disponibilidad.*

- **Noche en Cusco en el hotel seleccionado en régimen de alojamiento y desayuno. Almuerzo incluido.**

DÍA 15 | SALIDA CUSCO

Disfruta de un agradable traslado desde el hotel seleccionado hasta el aeropuerto para abordar el vuelo de salida de la ciudad.

- **Desayuno incluido.**

FIN DE LOS SERVICIOS

INCLUYE

- Excursiones en servicio compartido (SIM) operado con guía bilingüe (español e inglés).
- 2 noches de alojamiento en Lima, 1 noche de alojamiento en Paracas, 1 noche de alojamiento en Nasca, 2 noches de alojamiento en Arequipa, 2 noches de alojamiento en Colca, 2 noches de alojamiento en Puno, 3 noches de alojamiento en Cusco y 1 noche de alojamiento en Valle Sagrado.

- Desayuno diario en el hotel desde el día 2.
- Box lunch el día 9 en Colca.
- Almuerzo el día 7 y 8 en Chivay, el día 10 en Puno, el día 11 en Cusco, el día 13 en Valle Sagrado y el día 14 en Aguas Calientes.
- Primer traslado del aeropuerto al hotel en privado con representante en Lima.
- Traslado del hotel al aeropuerto en privado con chofer trasladista en Lima.
- Traslados del/al aeropuerto en privado con representante en Cusco
- Traslados del/a la estación de tren y bus en compartido.
- Tren a Machu Picchu en servicio regular (Voyager o Expedition). Para categoría lujo, se considera el tren en servicio superior (360 o Vistadome).
- Todas las visitas indicadas en el programa: Casa Aliaga, Catedral y Museo Larco en Lima; Islas Ballestas en Paracas; sobrevuelo a las Líneas de Nasca en Nasca; Convento Santa Catalina, Iglesia de la Compañía en Arequipa, Cruz del Cóndor en el Valle y Cañón del Colca, Uros y Taquile en Puno; Pucará, Racchi y Andahuaylillas en la ruta de Puno a Cusco; Templo de Coricancha, Catedral, Sacsayhuamán, Qenqo, PukaPukará y Tambomachay en Cusco; Museo Yucay, Chinchero y Ollantaytambo en Valle Sagrado y Machu Picchu, BTC en Arequipa y Cusco.

NO INCLUIDO

- Gastos de carácter personal, bebidas y comidas no mencionadas explícitamente en el programa
- Propina para conductor y guía
- Visitas opcionales adicionales
- Suplementos de fechas especiales como Semana Santa, Inti Raymi, Fiestas Patrias, Navidad y Año Nuevo obligatorios mencionados por separado.
- Vuelos internacionales a Perú
- Vuelos domésticos (se aconseja reserva los primeros vuelos de la mañana)
- Impuestos aeroportuarios (TUJAS).
- Boleto Turístico de Nasca.

PRECIOS

Precios netos no comisionables por persona mínimo 1 pasajero en **dólar estadounidense (USD)**.

| Categoría | Detalles | Single | Doble | Triple |
|------------------|--------------------------|-------------|-------------|-------------|
| Turista | Valor por Persona | 2669 | 2041 | 1976 |
| | IVA+Gastos | 150 | 109 | 101 |
| | Impuesto País | 641 | 490 | 474 |
| | RG 5463 | 641 | 490 | 474 |
| Turista Superior | Valor por persona | 2860 | 2136 | 2073 |
| | IVA+Gastos | 157 | 113 | 105 |
| | Impuesto País | 686 | 513 | 497 |
| | RG 5463 | 686 | 513 | 497 |
| Primera | Valor por persona | 3274 | 2328 | 2306 |
| | IVA+gastos | 174 | 120 | 114 |
| | Impuesto país | 786 | 559 | 554 |
| | RG 5463 | 786 | 559 | 554 |
| Primera Superior | Valor por persona | 3636 | 2559 | 2604 |
| | IVA+Gastos | 101 | 68 | 64 |
| | Impuesto País | 873 | 614 | 625 |
| | RG 5463 | 873 | 614 | 625 |
| Lujo | Valor por persona | 4683 | 3049 | 3155 |
| | IVA+Gastos | 119 | 76 | 63 |
| | Impuesto País | 1124 | 732 | 757 |
| | RG 5463 | 1124 | 732 | 757 |

Revisa nuestra **lista completa de hoteles**, [aquí](#).

Revisa nuestros **tours opcionales**, [aquí](#).

RECOMENDACIONES GENERALES

Se recomienda vestimenta cómoda y ligera para la visita de las áreas costeras del Perú, mientras que para la zona altoandina se recomienda el uso de prendas cálidas. No se recomienda que los visitantes usen camisas sin manga, pantalones cortos, faldas o ropas cortas cuando se visitan templos religiosos o edificios oficiales. Protector solar, gafas de sol, sombrero y repelente de mosquitos pueden ser muy útiles durante su estadía. Para saber más de nuestras recomendaciones, ingresa [aquí](#).

INFORMACIÓN IMPORTANTE SOBRE MACHU PICCHU:

ENTRADA Y GUIADO:

- El primer ingreso a la ciudadela requiere de manera obligatoria el acompañamiento de un guía. Tomar nota que el guiado dura aproximadamente 2 horas y 30 minutos.
- La entrada a Machu Picchu permite la permanencia máxima de 4 horas en la ciudadela, de querer permanecer el tiempo completo informar a su guía al inicio del tour.
- La ruta de visita a la ciudadela Machu Picchu y los horarios están sujetos a disponibilidad.
- Para los tours en compartido no se incluye la visita al Puente Inca.
- Para la compra de entradas a Machu Picchu es necesario enviar nombre completo, fecha de nacimiento, nacionalidad, número de pasaporte de los pasajeros, las cuales deben coincidir con el pasaporte vigente que será usado para el viaje. Es importante tomar en cuenta que los ingresos a la ciudadela son no reembolsables desde la compra.

EQUIPAJE:

- En caso de pernoctar en Valle Sagrado, LimaTours se encargará de trasladar el equipaje al hotel en Cusco. En caso de pernoctar en Cusco el equipaje se quedará en el storage del hotel.
- Llevar el mismo documento que presentó a la agencia, dado que los tickets de tren e ingreso a Machu Picchu serán emitidos con la misma información.
- En todos los servicios de tren a Machu Picchu, el pasajero podrá llevar consigo en el tren hacia/de Machu Picchu únicamente equipaje de mano (mochila, bolso o maletín) con un peso no mayor a 5kg / 11lb. Encontrará su equipaje en el hotel elegido.
- Tamaño permitido: 62 pulgadas lineales 157 cm (alto+largo+ancho).

| Cantidad | Peso | Tamaño (alto+largo+ancho) |
|-------------------|----------|---------------------------|
| 1 bolso o Mochila | 5kg/11lb | 62"/157 cm |



TÉRMINOS Y CONDICIONES

- Todas las tarifas son por persona y aplican solo para pasajeros extranjeros.
- El horario de recojo de los tours en servicio compartido son referenciales y pueden tener un rango de espera de 30 minutos.
- Los precios están sujetos a cambio sin previo aviso y sólo podrán garantizarse una vez efectuada la reserva
- Las tarifas no aplican para residentes con permanencia de más de 60 días, ni pasajeros corporativos (de 4 noches a más en Lima).
- Las reservas deben incluir el nombre completo de cada pasajero, nacionalidad, número de pasaporte, edad y fecha de nacimiento.
- Si los hoteles sugeridos / listados para este programa no están disponibles en el momento de la confirmación, LimaTours ofrecerá nuevas alternativas de hotel con precios revisados.
- La llegada anticipada el día 1 no garantiza que las habitaciones del hotel estén disponibles. Se aplica el horario estándar de check in, a menos que se compren noches de alojamiento adicionales para garantizar el acceso inmediato a las habitaciones.
- Nuestras tarifas de alojamiento incluyen desayuno. Los desayunos tienen horarios asignados de acuerdo con las políticas de cada establecimiento hotelero, siendo por lo general entre las 06:00 hrs –10:00 hrs, caso pasajero tenga traslado o se retire antes de las horas asignadas, pasajero perderá este beneficio, no pudiendo ser compensados en otro hotel. Los servicios de Room Service o de un box breakfast tiene costo adicional y no compensa el desayuno que no se pueden servir.

- Para reservas con servicio de trenes a Machu Picchu, los asientos son asignados de acuerdo con la disponibilidad del coche. Las ubicaciones sólo pueden gestionarse después de la emisión de los boletos.

CONDICIONES TERCERA PERSONA / NIÑO

- CHD de 0 a 1 año 11 meses no paga (no ocupa cama)
- CHD de 2 a 5 años se considera tarifa de CHD sin cama
- CHD de 6 a 10 años se considera tarifa de CHD con cama

CONDICIONES DE CANCELACIÓN

Para paquetes turísticos se cargarán gastos de cancelación de la siguiente manera:

| Cantidad de pax | Fecha de aviso | Gasto de cancelación |
|-----------------|----------------|----------------------|
| 1 a 9 | 15 a 1 día | 100% |
| 10 a 15 | 30 a 1 día | 100% |

La entrada a Machu Picchu o cualquier otra entrada comprada fuera de este rango de tiempo, no se considera dentro de estos gastos de cancelación ya que se cobrará el 100% desde el momento de su emisión.

- Estas políticas de paquetes aplican para las categorías de Turista a Primera Superior.
- Para categorías de Lujo, las políticas serán enviadas por su especialista de reserva.
- Los paquetes del Camino Inca, ingreso a Ciudadela Machu Picchu, Montaña Machu Picchu y entrada Huayna Picchu, cruceros Amazónicos, trenes y otros servicios especiales, están sujetos a cargos de cancelación indicados por su especialista de reserva al momento de la confirmación.
- Las entradas a Machu Picchu se comprarán a penas se tengan los datos de los pasajeros para asegurar los espacios. En caso de cancelación, una vez comprado, se cargará el monto efectuado por esta compra.
- En caso de no presentarse (no-shows, definido según la política del hotel), habrá un recargo del 18% (IGV - Impuesto General a las Ventas) adicional a la tarifa.
- Grupos mayores de 17 pasajeros o Grupos de Incentivos, podrían tener políticas especiales de cancelación de acuerdo con los hoteles utilizados.
- Para los grupos de MICE, aplican políticas diferenciadas de acuerdo con cada hotel, y se deberá informar al cliente en la cotización

INFORMACIÓN SOBRE LA ENTRADA A PERÚ

Asegúrese de preguntarle a su embajada si necesita una VISA para ingresar al Perú (o cualquier otro país incluido en su itinerario). Lima Tours no se hace responsable si un huésped no tiene toda la documentación necesaria para ingresar al país. La persona extranjera que viaja a Perú debe asegurarse de que la validez de su pasaporte no sea inferior a 6 meses para ingresar al territorio nacional.

RECOMENDACIONES PARA LOS TRASLADOS

TRASLADO EN BUS DENTRO DEL PAÍS

- El pasajero tiene derecho a transportar hasta 20 kg de equipaje en bodega y 5 kg en maletín de mano. El exceso será permitido de acuerdo con la capacidad del bus y tendrá un costo adicional.